

TEMA: Asistencia Social

SUBTEMA: Edomex beneficia mujeres

REFERENCIA: Excélsior. (07 de octubre de 2020). Edomex beneficia a 300 mil mujeres con 'Salario Rosa'. Recuperado de: <https://bit.ly/34H7saA>

NOTA:

Edomex beneficia a 300 mil mujeres con 'Salario Rosa'

Durante la entrega de 4 mil tarjetas del programa Salario Rosa, el gobernador del Estado de México, Alfredo Del Mazo Maza, indicó que al día de hoy, son ya 300 mil las amas de casa que se han visto beneficiadas, y aseguró, que su administración continuará con esta iniciativa toda vez que resulta benéfico para miles de familias en la entidad.

En presencia de mujeres y amas de casa del municipio de Tezoyuca, el gobernador mexiquense refirió que en su administración “sabemos lo importante que es el programa y que no queremos que se detenga; por eso, a pesar de lo difícil de estos siete meses que llevamos de esta pandemia tan complicada, este programa no se detiene, porque sabemos lo importante que es este apoyo que les llega a las familias, que les llega a sus casas”.

Cuántos negocios no se han perdido, cuántos negocios no han cerrado, cuántas empresas no han tenido que recortar personal y eso complica la economía familiar; les



afecta y para nosotros es una prioridad apoyar la economía de las familias y este programa es un apoyo”, enfatizó Del Mazo

Asimismo, el gobernador del Estado de México señaló que a través de este programa se está beneficiando a gente de la entidad que más lo necesitan, “en muchos casos las mujeres reciben apoyos por primera vez y eso quiere decir que no se están quedando en las manos de siempre”.

Ya son más de 300 mil mujeres mexiquenses que reciben el #SalarioRosa. Hoy, desde #Tezoyuca, reiteramos todo nuestro apoyo para que ellas y sus familias, puedan salir adelante”, reiteró el mandatario en sus redes sociales.

La entrega de tarjetas de Salario Rosa a la que asistió Alfredo Del Mazo, se celebró en las instalaciones del CECyTEM de ese municipio, mientras que otras tarjetas fueron entregadas de manera remota en municipios como Chiconcuac, Texcoco, Chicoloapan y Atenco.

COMENTARIO:

Como parte de las estrategias que han implementado para apoyar a las mujeres que son madres, es a través del salario rosa, donde se les da un aporte económico que sirve para apoyar a todas estas familias que están teniendo dificultades para poder solventar sus gastos en medio de esta pandemia. Ya que ante este cambio tan repentino que produjo la pandemia, muchas familias han dejado de tener los mismos ingresos, a causa de los cierres de negocios y empresas, lo que ha afectado significativamente en la economía.

Así mismo, dicho con las palabras del gobernador Alfredo del Mazo, las beneficiarias tienen la alternativa de tomar cursos de capacitación en línea, y continuar preparándose para fomentar el bienestar en sus hogares, con opciones que les permitan percibir más recursos.¹ Por lo que este programa aparte de ser una contribución económica de 2 mil 400 pesos al bimestre, se da en una y hasta en seis ocasiones, también es una oportunidad de capacitación en línea y vinculación con otros servicios como: pláticas y talleres para prevenir la violencia de género, vinculación para el acceso a un sistema de salud pública y una vinculación para concluir su educación básica.

RESPONSABLE: Itzel Bravo López

¹ La Jornada. (7 de septiembre de 2020). Edomex ha entregado más de 278 mil tarjetas de Salario Rosa. Recuperado de: <https://bit.ly/3dxMRcS>